

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Budget 2024 de l'Î.-P.-É. : La SAF'Île Appelle à une Plus Grande Inclusion des Francophones

English version bellow

[Summerside, 06 mars 2024] – La Société acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard (SAF'Île) a examiné attentivement le Budget 2024 dévoilé par le gouvernement provincial. Alors que des progrès sont notés dans certains domaines, la SAF'Île souligne des lacunes significatives dans la prise en compte des besoins et des priorités de la communauté acadienne et francophone.

« Nous reconnaissons les efforts du gouvernement pour répondre aux préoccupations exprimées par les citoyens et citoyennes dans les sondages menés », déclare Isabelle Dasylyva-Gill, directrice générale de la SAF'Île. « Cependant, il est décevant de constater l'absence de mention de la communauté acadienne et francophone dans le discours budgétaire. »

La SAF'Île est particulièrement préoccupée par le manque d'une lentille francophone dans ce budget. Malgré les consultations pré budgétaires auxquelles nous avons participé activement, nos recommandations n'ont pas été pleinement intégrées. Bien que certaines annonces positives aient été faites, il reste beaucoup à faire pour garantir une part équitable des investissements pour les francophones de l'Île.

« Nous sommes encouragés par certains des investissements annoncés, mais nous insistons sur la nécessité d'une véritable collaboration et d'une prise en compte des priorités de notre communauté », souligne Charles Duguay, président de la SAF'Île. « Nous continuerons à dialoguer avec le gouvernement pour nous assurer que les Acadiens, Acadiennes et francophones de l'Île bénéficient pleinement des programmes et services dans leur langue. »

La SAF'Île appelle le gouvernement à prendre des mesures concrètes pour répondre aux recommandations émises lors des consultations pré budgétaires, notamment en ce qui concerne l'investissement dans le personnel bilingue, la reconnaissance des compétences acquises, le soutien aux organismes francophones et les investissements dans les infrastructures prioritaires.



Pour diffusion
Immédiate

« Nous ne baissons pas les bras », déclare Isabelle Dasylyva-Gill. « Nous continuerons à plaider en faveur de nos priorités et à travailler pour un avenir plus inclusif pour tous les francophones de l'Île-du-Prince-Édouard. »

À propos de la SAF Île :

La Société acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard (SAF Île) est une organisation dédiée à la promotion et à la défense des droits et des intérêts de la communauté acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard. Elle soutient les initiatives visant à renforcer la présence et le rayonnement de la langue et de la culture française sur l'île.

Indirah ASSELAS

Responsable des
communications

 www.safîle.org

 communications@safîle.org



Pour diffusion
Immédiate

PEI's 2024 Budget: SAF'Île Calls for Greater Inclusion of Francophones

[Summerside, March 6, 2024] - The Acadian and Francophone Society of Prince Edward Island (SAF'Île) has carefully reviewed the 2024 Budget unveiled by the provincial government. While some progress is noted in certain areas, SAF'Île highlights significant gaps in addressing the needs and priorities of the Acadian and Francophone community.

"We acknowledge the government's efforts to address concerns raised by citizens in government-conducted surveys," said Isabelle Dasyuva-Gill, Executive Director of SAF'Île. "However, it is disappointing to note the absence of mention of the Acadian and Francophone community in the budget speech."

SAF'Île is particularly concerned about the lack of a Francophone lens in this budget. Despite our active participation in pre-budget consultations, our recommendations have not been fully integrated. While some positive announcements have been made, much remains to be done to ensure an equitable share of investments for the Francophones of the Island.

"We are encouraged by some of the announced investments, but we emphasize the need for genuine collaboration and consideration of our community's priorities," said Charles Duguay, President of SAF'Île. "We will continue to engage with the government to ensure that Acadians, Acadian women, and Francophones of the Island fully benefit from programs and services in their language."

SAF'Île calls on the government to take concrete steps to address recommendations made during pre-budget consultations, particularly concerning investment in bilingual personnel, recognition of acquired skills, support for Francophone organizations, and investments in priority infrastructure.

"We will not give up," said Isabelle Dasyuva-Gill. "We will continue to advocate for our priorities and work towards a more inclusive future for all Francophones in Prince Edward Island."


About SAF'Île:

The Acadian and Francophone Society of Prince Edward Island (SAF'Île) is an organization dedicated to promoting and defending the rights and interests of the Acadian and Francophone community of Prince Edward Island. It supports initiatives aimed at strengthening the presence and influence of the French language and culture on the Island.

Indirah ASSELAS

Responsable des
communications

 www.safile.org

 communications@safile.org